

RDC-Rwanda : désormais tous les postes-frontières seront fermés à 15 heures, rapporte le gouverneur du Sud-Kivu

Vendredi 17 juin 2022

<https://actualite.cd/>



Ph. droits tiers

Le gouverneur du Sud-Kivu, Théo Ngwabidje Kasi, annonce que tous les postes-frontières qui séparent la RDC du Rwanda seront fermés à partir de **15 heures**. L'instruction émane de la haute hiérarchie, dit-il, suite à la situation sécuritaire.

Avant cette décision, les frontières étaient ouvertes de **6 à 22 heures**. Au Sud-Kivu, les principaux postes-frontières avec le Rwanda sont Ruzizi 1 et 2 à Bukavu ainsi qu'à Kamanyola. Théo Ngwabidje Kasi précise à ACTUALITE.CD que la décision concerne également le Burundi. « Pour moi, toutes les frontières sont fermées à 15 heures », a-t-il dit. Plusieurs autres sources renseignent que la même décision est d'application au Nord-Kivu.

Cette décision intervient après un incident sécuritaire ce vendredi qui s'est soldé par la mort d'un militaire congolais à Gisenyi, auteur présumé d'une fusillade ayant causé deux blessés.